



RAFAELLA FUE REGALONEADA POR EL EQUIPO PROFESIONAL.

Primera bebé de 2025 en la zona nació en el Hospital Biprovincial

A las 02:43 horas del miércoles 1 de enero nació por parto inducido Rafaella, la primera bebé del año nacida en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, siendo atendida su madre Yvannia y su primera hija por el personal de la Unidad de la Mujer y la Unidad de Neonatología.

La recién nacida, quien pesó 2 kilos 455 gramos y midió 46 centímetros, es la primera hija de una joven pareja oriunda de La Ligua. Como es tradición, la feliz madre y su hija reci-

bieron la visita de la Directora (s) del establecimiento Paola Núñez Cárdenas, quien felicitó a la madre, Yvannia Viera Monge, y compartió con ella en este momento de felicidad para la joven quien se mostró muy agradecida de todo el personal de salud.

La visita se realizó en compañía de personal de la Unidad de la Mujer, la Subdirectora de Gestión Usuaria y Participación Social (S) Susan Salinas y el equipo de Chile Crece Contigo. 🌟



LA FAMILIA ES DE LA COMUNA DE LA LIGUA.